



PARASHAT VAYIGASH - PORCIÓN DE VAYIGASH

#11/ VAYIGASH - “Y SE ACERCÓ”

VAYIGASH - Genesis 44:18-47:27

Día 2. Genesis 45:1-28

Genesis 45:1 No pudiendo ya contenerse ante quienes estaban a su lado, Yosef dijo: ¡Salid todos de mi presencia! Y no quedó hombre con él cuando Yosef se dio a conocer a sus hermanos.

Él quiso tener un momento secreto a solas con sus hermanos, no quiso por ninguna razón que los egipcios estuvieran allí presentes. Esto llama la atención, hubo todo el tiempo alguien traduciendo hasta ese momento. Pero cuando se fue a revelar a sus hermanos trató el asunto como algo demasiado íntimo y particular. También fue una acción prudente como funcionario egipcio, porque no se podría prever la interpretación que pudiera dársele a este evento de parte del Faraón.

Genesis 45.2-3 : Entonces alzó su voz en llanto, y lo oyeron los egipcios y lo oyó la casa de Faraón. Y dijo Yosef a sus hermanos: ¡Yo soy Yosef! ¿Vive aún mi padre? Y sus hermanos, **conturbados**, no pudieron responderle.

Sus hermanos estaban desmoralizados, esa palabra se utiliza mucho cuando los ejércitos van a enfrentar a otro ejército enemigo y saben que el otro es el triple de grande. Esa es la sensación, no fue una mera sorpresa, estaban desmoralizados ante la tremenda sorpresa de la revelación de Yosef. ¿Como reaccionar ante un momento tan duro y dramático? ¡Con todo el mal que le hicimos, que le vamos a decir! ¡No se atrevían a decirle nada! No. Se quedaron absolutamente callados, enmudecidos.

A nivel escatológico esto hace referencia a nuestro Masháj en su manifestación gloriosa. La Escritura dice: “Para que en el nombre de JESÚS se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra, Y toda lengua confiese que JESUCRISTO es Señor para gloria de DIOS Padre” Filipenses 2.10-11 Y eso lo vemos reflejado con Yosef. El sentido original dice: Toda boca de impiedad será callada, será cerrada, toda rodilla de impiedad será doblada.

Genesis 45.27-28; “Mas ellos le dijeron todas las palabras que Yosef les había hablado, y al ver los carros que Yosef había enviado para llevarlo, el espíritu de su padre Ya’aqov revivió. Entonces dijo Israel: **¡Basta! ¡Mi hijo Yosef aún vive!** ¡Iré y lo veré antes de morir!

Notemos aquí, no está hablando de espíritu, como algo eterno, simplemente está hablando del ánimo, de la mentalidad; comenzó a revivir, a conectarse otra vez y observemos la respuesta tan poderosa que dio Ya’aqov.

Genesis 45:28 Entonces dijo Israel: ¡Basta! ¡Yosef, mi hijo, vive todavía; yo iré y le veré antes de morir!

Una respuesta practica: ¡basta ya!

Una respuesta para bien, para frenar las cosas negativas, que nos vienen consumiendo la cabeza y los pensamientos.

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.